

Día 1:

Salida en bus con coordinador acompañante durante todo el recorrido. Noche en ruta.

Día 2:

Desayuno. Excursión a Circuito Chico (incluido o no, según programa). La misma comienza en San Carlos de Bariloche para recorrer en tan solo 60 KM una interesante variedad de puntos de la costa del lago Nahuel Huapi.

A 8 KM se encuentra Playa Bonita, desde donde puede divisarse la Isla Huemul. 10 KM más adelante se llega al Cerro Campanario, y la inmensidad de los lagos Nahuel Huapi y Perito Moreno, la laguna El Trébol, las penínsulas San Pedro y Llao, la isla Victoria, los cerros Otto, López, Goye y Catedral. Llegar al Cerro Catedral (incluido o no, según programa) es estar en el centro de actividades de montaña más grande de sudamérica elegido así hace más de 60 años por ser la cuna del ski en nuestro país.

Debe su nombre a la similitud de sus picos de piedra que coronan la cumbre con las torres de una catedral gótica. Para ascender a la cumbre los visitantes disponen del cable carril un transporte que recorre casi 3200 metros desde la base hasta los 1800 metros de altura.

El recorrido continúa luego hasta el imponente hotel Llao y la bella Capilla San Eduardo, joyas arquitectónicas de la región. Noche de alojamiento.

Día 3:

Desayuno. Día libre. Excursión opcional: San Martín de los Andes por 7 Lagos: excursión de día entero que recorre en su trayecto de 352 KM, los parques Nacionales Nahuel Huapi y Lanin, partiendo desde Bariloche por la ruta nacional 40 y recorriendo el extremo oriental del lago Nahuel Huapi hasta el río Limay.

Luego se bordea el lago por su margen norte hasta Villa La Angostura, donde se realiza un breve descanso para continuar el camino hacia los lagos Espejo, Correntoso, Escondido, Villarino, Falkner, Machonico y Lacar, a orillas del cual está emplazada la ciudad de San Martín de los Andes.

El regreso se realiza a través de la ruta de los 7 Lagos. Cena. Noche de alojamiento.

Día 4:

Desayuno. Día libre. Excursión opcional Cerro Tronador, recorriendo parte del Lago Gutiérrez y del Lago Mascardi en donde al final de éste aparece a mano derecha un camino de ripio, debidamente señalizado.

Para llegar al Cerro Tronador se cruza el puente sobre el río Manso y se continúa hasta llegar a Pampa Linda, buen lugar para el almuerzo. Casi al final del camino, pasando un bosque de coihues y lengas, veremos al Glaciar Manso, más conocido como Ventisquero Negro. Un poco más adelante termina el recorrido, al pie del cerro. Al finalizar el camino se puede recorrer a pie 300 metros para llegar a un mirador sobre imponentes cascadas.

Los tres picos que lo caracterizan son: Argentino de 3410 metros, Internacional 3554 metros y Chileno 3474 metros. Cena. Noche de alojamiento.

Día 5:

Desayuno. Salida con destino a Puerto Montt: partiendo desde Bariloche por la ruta nacional 40 atravesaremos Villa La Angostura, recorriendo el extremo oriental del lago Nahuel Huapi, luego bordeando la laguna Pire hasta llegar a la frontera.

Por la tarde, arribaremos a la ciudad de Puerto Montt, capital de la región de Lagos y Volcanes, alojándonos en el alojamiento previsto. Realizaremos el city tour: comenzaremos este recorrido por la Plaza de Armas, donde visitaremos el Monumento a los Colonos Alemanes, dedicado a los primeros que llegaron a la región a finales del año 1852, el muelle de la costanera, disfrutando en el recorrido de su herencia arquitectónica y mezcla de culturas. Posteriormente nos dirigiremos al centro comercial, tiempo libre para realizar compras. Cena libre (posibilidad de cenar en el patio de comidas del centro comercial elegido). Noche de alojamiento.

Día 6 – OPCIÓN 1:

Desayuno. Día libre. Excursión opcional a Puerto Varas, a 20 kms de Puerto Montt, nos encontramos con la “ciudad de las Rosas”, que une la tradición chileno alemana, en medio de una impresionante naturaleza. Desde la costanera podremos apreciar la vista de la ciudad desde la bahía y la escultura “Aurora” con el Lago Llanquihue de fondo. En ella, podremos ver la variedad de comercios, destacándose las artesanías, como así también la gastronomía de carnes y mariscos.

Conoceremos sus principales atractivos turísticos; la Iglesia Del Sagrado Corazón de Jesús, construida entre los años 1915 y 1918, de estilo Barroco Monumental es una réplica exacta de una Iglesia de la Selva Negra de Alemania, de donde provenían algunos colonos que llegaron a nuestra zona a partir del año 1852; la Avenida de la Costanera, el casino. Noche de alojamiento.

Día 6 – OPCIÓN 2:

Desayuno. Día libre. Excursión opcional a Isla de Chiloé, esta gigante isla ubicada en la zona austral de Chile, es la continuación de la cordillera de la costa. Nos trasladaremos al poblado de Pargua, lugar donde abordaremos un transbordador para navegar por el Canal del Chacao.

Visitaremos Ancud, la primera ciudad al norte, donde podremos recorrer el Museo Regional de Ancud, donde podrás conocer la historia, mitología y artesanía de la zona junto a su pasado indígena. También visita el Fuerte San Antonio, desde donde la vista al puerto es excepcional. En esta zona los pobladores viven del mar, aprovecharemos de disfrutar de las preparaciones gastronómicas que nos ofrecen. Noche de alojamiento.

Día 7:

Desayuno. Emprendemos el viaje de regreso al punto de origen.

Día 8:

Llegada a destino. Fin de nuestros servicios.



Nota aclaración: las excursiones que no se detallan como incluidas en el programa/itinerario son consideradas excursiones opcionales. Por lo tanto están excluidas expresamente de la tarifa y su contratación deberá ser efectuada exclusivamente a través de un agente oficial autorizado en destino. El operador no se hace responsable por los servicios opcionales que contrate el pasajero, ni por los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que pudiera sufrir éste, su equipaje y demás objetos de propiedad del mismo.

Este itinerario es sólo a efecto informativo y puede sufrir modificaciones.